

ダイヤモンド 輝く金剛



金剛小学校は、頭をきたえるところです
金剛小学校は、体をきたえるところです
金剛小学校は、心をみがくところです

第9号 2024.9.24(火)
[櫻井幸枝]

☆星空教室 出張プラネタリウム☆(4年) 7/18(木)

【☆頭を鍛えるプロジェクト☆】
【心をこめて伝え合う力】

金剛小学校の体育館にプラネタリウムがやってきました。半球状のエアドーム(空気で膨らませるテントのようなもの)の内部にプラネタリウム装置を使って投影します。西日本唯一の100万個の星を表現することが可能です。さかもと八竜天文台の先生方が、星のお話をたくさんしてくださいました。ありがとうございました☆



代表委員会(4・5・6年) 9/3(火)【☆心を磨くプロジェクト☆】

【心を込めて伝え合う力】

望ましい人間関係を形成し、集団の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てています。4年生は5・6年生の議論を目の当たりにすることができ、よりよい学びの場になっています。今回は運動会のスローガンについて話し合いました。「代表委員会報告」を紹介します。

今年の運動会スローガン

光る汗は かがやくダイヤモンド
心を一つに 見せる 金剛魂



「光る汗はかがやくダイヤモンド」とは

練習から全力で取り組み、運動会本番も一生懸命がんばってみんなで汗を流したい。そして、自分たちだけでなく、先生たち、応援に来るお家の方々、地域の皆様もキラキラ光る汗を流してほしい。がんばって流す汗は、きっとダイヤモンドのようにかがやくはず💎

「心を一つに 見せる金剛魂」とは

弥次分校、本校のみんなで「運動会を成功させるぞ!」という強い思いをもち、パワー全開で運動会に向かっていきたい。今年の運動会は最高の運動会だった、とみんなが思えるようにしたい。

美しく咲き誇れ! 伝統受け継ぐサクラソウ(5年) 9/11(水)

【☆心を磨くプロジェクト☆】【主体的に考動する力】

5年1組学級通信「和」&5年2組学級通信「ダイヤモンド」より

5年生全員で、種から育てたサクラソウの苗を、ビニルポットへ植え替える作業をしました。今回も、宮永先生にサクラソウの苗の植え替えの仕方を教えていただきながら、作業を進めました。

金剛小では、卒業式や入学式の式場をサクラソウで飾りお祝いをします。この取組は8年前から行われており、今回蒔いた種は、毎年大切に種を取り受け継がれてきたものだそうです。

サクラソウは春に種を蒔いて暑い夏と寒い冬を越し、2月くらいに花を咲かせます。今年の夏の厳しい暑さを乗り越えて成長したサクラソウです。これから迎える寒い冬も乗り越えて伝統のきれいな花を咲かせられるよう、みんなで協力してしっかり育てたいと思います。(バケツ稲もすくすくと成長しています。)

